

Lettre de Marcel Arland à Jean Paulhan, 1934

Auteur : Arland, Marcel (1899-1986)

Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Citer cette page

Arland, Marcel (1899-1986), Lettre de Marcel Arland à Jean Paulhan, 1934, 1934.
Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site [HyperPaulhan](#)

Consulté le 18/09/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/15447>

Information sur la lettre

Date 1934

Destinataire Paulhan, Jean (1894-1962)

Langue Français

Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution – Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 20/10/2021 Dernière modification le 22/08/2025

[1934]

Cher Jean.

Ce qui il faudrait que tu me disse, le plus intéressant probable, c'est si je ne ferai pas mieux de laisser ce livre, et d'en prendre un autre. - S'il me fait bonnes qu'une œuvre honorable, non une œuvre belle,
je ne veux pas m'y renoncer.
Tu sais qui l'a que tôt que puisse me dire cela, et que
tu dois être aussi sûr avec moi que tu le serais pour moi.
- Quand j'ai pensé à ce livre pour la
première fois, j'en faisais l'historie
en tellement bel "cadre" du mariage. C
qui m'a fait changer d'avis, c'est
la méfiance. L'inconscient élément
romanesque, et le désir de faire
l'historie sans les conditions
les plus pures, les plus vives. - Je
me demande à présent si j'ai
bien fait (à cause de l'affaire
Chauhanienne).

d'toi

M.

—